

Mehr Platz für Mitarbeiter*innen und Innovationen – inomed investiert in weiteren Neubau

Bereits zum zweiten Mal binnen zehn Jahren erweitert die inomed Medizintechnik GmbH ihre Räumlichkeiten und plant den Bau eines weiteren Firmengebäudes.

Das Medizintechnikunternehmen ist in den letzten Jahren stark und kontinuierlich gewachsen, sowohl in Bezug auf die Mitarbeiterzahl als auch im Hinblick auf die Umsatzentwicklung. 1991 von Rudi Mattmüller und Dieter Mussler in Teningen gegründet, hat sich der Zwei-Mann-Betrieb im Laufe der letzten Jahrzehnte zu einer weltweit tätigen Unternehmensgruppe entwickelt. Zu dieser zählen mittlerweile weltweit über 400 Mitarbeiter*innen, zehn Tochtergesellschaften sowie ein großes Netzwerk von geschulten Händler*innen in mehr als 100 Ländern.

Mit unternehmerischer Weitsicht wurden früh die Weichen für die Zukunft gestellt, sodass die Geschäftsführer Mariusz Gruchala (Geschäftsführer Marketing & Vertrieb) und Jörg Wipfler (Geschäftsführer Technik) das Unternehmen, trotz des Todes von Rudi Mattmüller im Frühling 2023, langfristig gut aufgestellt sehen. 2023 war das bisher wirtschaftlich erfolgreichste Jahr der Firmengeschichte der inomed Gruppe. In den letzten zweieinhalb Jahren konnte das Unternehmen seinen Umsatz verdoppeln. Auch für 2024 sind die Aussichten aufgrund der steigenden Internationalisierung, insbesondere in Nordamerika, und eines innovativen Produktportfolios sehr erfolgversprechend.

Aufgrund des kontinuierlich starken Unternehmenswachstums benötigt inomed nun mehr Platz für seine Mitarbeiter*innen. Seit 2010 befindet sich der Hauptsitz im Gewerbegebiet „Über der Elz“ in Emmendingen, der 2016 durch ein zusätzliches Firmengebäude erweitert wurde. Mit dem weiteren Neubau mit Schwerpunkt auf Produktion und Logistik sollen neue Arbeitsplätze geschaffen werden, um den Wachstumskurs der inomed Gruppe fortzusetzen.

Nach längerer Grundstückssuche ist das Unternehmen nun wenige Meter südlich des Hauptsitzes fündig geworden. Direkt an der B3, am Ortseingang von Freiburg kommend, soll das weitere Firmengebäude auf dem Gelände „Kuhmatte“ angrenzend an die Ortschaft Wasser errichtet werden. Wenn die planungsrechtlichen Rahmenbedingungen es zulassen, könnte bereits Ende des Jahres der Spatenstich erfolgen.

Die geplante Erweiterung des Firmensitzes spiegelt zum einen die Innovationskraft und das Wachstum des international tätigen Medizintechnikherstellers wider, zum anderen beweist das Unternehmen damit einmal mehr die regionale Verbundenheit zum Standort Emmendingen.

Pressekontakt:

inomed Medizintechnik GmbH
Laura Mosquera Rodriguez
press@inomed.com
Tel.: +49 7641/9414-786

inomed Medizintechnik GmbH

inomed entwickelt, fertigt und vertreibt medizintechnische Produkte in den Bereichen Intraoperatives Neuromonitoring, Funktionelle Neurochirurgie, Schmerztherapie und Neurologische Diagnostik. Seit über 30 Jahren tragen inomed Geräte dazu bei, Behandlungen zu verbessern und die Patientensicherheit zu erhöhen. Zur inomed Gruppe gehören über 400 Mitarbeiter*innen, zehn Tochtergesellschaften und ein großes Netzwerk von geschulten Händler*innen in mehr als 100 Ländern.



© Architektur3

inomed Medizintechnik GmbH

inomed entwickelt, fertigt und vertreibt medizintechnische Produkte in den Bereichen Intraoperatives Neuromonitoring, Funktionelle Neurochirurgie, Schmerztherapie und Neurologische Diagnostik. Seit über 30 Jahren tragen inomed Geräte dazu bei, Behandlungen zu verbessern und die Patientensicherheit zu erhöhen. Zur inomed Gruppe gehören über 400 Mitarbeiter*innen, zehn Tochtergesellschaften und ein großes Netzwerk von geschulten Händler*innen in mehr als 100 Ländern.

inomed Medizintechnik GmbH
Im Hausgrün 29
79312 Emmendingen

Tel.: +49 7641 9414-0
Fax: +49 7641 9414-94

info@inomed.com
www.inomed.com